

Bernard SANCHIS



J'ai commencé ma saison 1997 avec pour seul objectif le titre de Champion Suisse des Slaloms. Je l'ai voulu, je l'ai eu.

La facilité n'était pas de mon côté, mais la volonté l'a emporté. Sur 18 départs, 17 podiums dont 16 victoires.

Mes meilleurs souvenirs de cette saison ont été, sans conteste:

La course de côte "La Roche-La Berra" où j'ai remporté ma classe et pulvérisé le record de la montée!

Le slalom d'Ambri où la pression était forte mais intéressante. En gagnant celui-ci, j'ai été couronné.

Toute cette saison n'aurait pu être sans l'aide précieuse de mon ami Francis Blondel, qui a fait de nombreux déplacements, ainsi que mes sponsors qui m'ont fait confiance en cette période morose.

Pour 1998, nouveau challenge, nouvelle voiture et toujours l'envie de disputer plusieurs rallyes. Tout dépendra du budget.

Je termine par un grand merci à tous:
Meubles Spagnolo **Genecand**
Kubicek Garage **Pizzeria de la Poste**
Passeport Gourmand **Pneus Claude**
Photos Golay **Club des 20**

A l'année prochaine